

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Mitterlehner bekam viele Dankschreiben »Ich bin wirklich gerührt«

**Via Facebook meldete sich der Ex-Vizekanzler erstmals seit seinem Rücktritt zu Wort.**

Wien. „Diese Woche war keine einfache“, beginnt Ex-ÖVP-Chef Mitterlehner seine Videobotschaft: „Ich bin wirklich gerührt von den Reaktionen“, so Mitterlehner. Nach dem Dreh ging er mit seinen Mitarbeitern ins Schweizer-

haus, um sich bei ihnen zu bedanken. Am Wochenende leitet er noch den Parteivorstand ein. „Vorher noch ein wenig mit dem Fahrrad fahren, die neue Lebensqualität genießen.“ Nach dem Tod der geliebten Tochter im November und den koalitionsären Mühen hat er es sich verdient wie kein Zweiter.



Entspannt: Mitterlehner im Video (o.) und mit Mitarbeitern im Schweizerhaus: „Stelze statt Pizza“, schreibt er.